



LE MMA ÉLECTRISANT DE DUEL RÉINVESTIT LA HALLE OLYMPIQUE D'ALBERTVILLE LE 18 OCTOBRE !

**UNE COMPÉTITION NOVATRICE ET 100 % INTERACTIVE POUR
UNE EXPÉRIENCE TOTALE !**

SAMEDI 18 OCTOBRE, LA HALLE OLYMPIQUE D'ALBERTVILLE DEVIENDRA L'ARÈNE DES PLUS GRANDS DÉFIS ! UN AN APRÈS AVOIR FAIT VIBRER PLUS DE 2 500 SPECTATEURS, DANS CE LIEU MYTHIQUE OU TOUT A COMMENCÉ, DUEL FIGHTING, LA LIGUE MONTANTE DU MMA, REVIENT POUR UN ÉVÉNEMENT PLUS EXPLOSIF QUE JAMAIS ! BIEN PLUS QU'UN SHOW SPORTIF, CETTE CINQUIÈME ÉDITION PROPOSERA UN VÉRITABLE VOYAGE AU CŒUR DE L'ACTION, DE L'ÉMOTION ET DE L'ADRÉNALINE. DES COMBATTANTS DÉTERMINÉS ENTRERONT DANS LA CAGE AVEC UN SEUL OBJECTIF : TOUT DONNER POUR FINIR LE COMBAT AVANT LA LIMITE. ET POUR CAUSE ! DUEL BRISE LES CODES DU SPECTACLE ET REDÉFINIT LES RÈGLES DU JEU AVEC DEUX INNOVATIONS EXCLUSIVES QUI GARANTIRONT DES SENSATIONS INÉDITES ET DES FRISSONS À CHAQUE SECONDE :

LE TIMER MONÉTAIRE

UN CONCEPT RÉVOLUTIONNAIRE UNIQUE AU MONDE où chaque seconde qui passe peut faire basculer le destin d'un combat. Principe : une cagnotte s'affiche en temps réel sur écran géant et diminue à chaque seconde. Plus le combat se termine vite, plus la récompense est grande. Pas question de jouer la sécurité, pour s'emparer du bonus, le combattant devra marquer les esprits par un finish éclatant - un KO, TKO ou soumission. Le public peut s'attendre à des duels spectaculaires !

LA FIGHT ZONE

UNE ARÈNE INTERACTIVE INÉDITE qui place le public au cœur de l'action et le plonge dans une intensité maximale. Grâce à une interface interactive accessible sur smartphone - en salle comme à distance - le spectateur peut soutenir activement un combattant en lui envoyant des Fight gifts - un don volontaire - en direct ! Chaque soutien et chaque interactions amplifient la tension et décuple l'énergie dans la cage, transformant le combat en une expérience immersive et émotionnelle sans précédent. L'ambiance s'annonce survoltée !

UN PLATEAU DE TRÈS HAUT NIVEAU

Duel 5 réunira **les meilleurs combattants francophones pour offrir au public 15 combats d'exception**. Parmi eux des pépites locales et régionales viendront également défendre leurs couleurs :

Florian DARCOURT : Formé à l'US Métro, il combattra dans sa ville natale à Albertville, entouré de sa famille et de ses proches. Un retour chargé d'émotion pour l'enfant du pays.

Eddy HOURTALE : Numéro 2 français en -70 kg et originaire de Lyon, il disputera le 18 octobre son dernier combat amateur avant de faire le grand saut vers le circuit professionnel dans une grande organisation.

Théo MURRIS : Considéré comme l'avenir du MMA français, il incarne la nouvelle génération prête à performer au plus haut niveau.

Meryl FOURGEAUD : Championne de France en -61 kg, elle marquera l'histoire de Duel en participant au premier combat féminin de la ligue, un moment très attendu attendu et symbolique.

Anthony NANTOIS : Véritable fierté locale, "Le Sanglier revient sur ses terres pour briller devant les siens et marquer l'histoire à domicile. Un moment fort que le public savoyard ne voudra manquer sous aucun prétexte.

"Les deux événements à la Halle Olympique étaient un succès total. Nous avons poussé tous les curseurs au maximum pour cette nouvelle édition afin d'offrir au public une expérience toujours plus intense et innovante où chaque spectateur devient acteur du show." explique Charles NAVILLOD co-fondateur de Duel Fighting

RENDEZ - VOUS POUR UNE SOIRÉE MMA EXCEPTIONNELLE !

📍 Halle Olympique d'Albertville - 200 rue du Casino - 73200 ALBERTVILLE

📅 18 octobre 2025 - 18H30 - Infos et billetterie : duel-mma.com

À PROPOS DE DUEL FIGHTING : Duel est une organisation française de MMA ayant pour objectif de développer le MMA amateur en France. Sous l'impulsion de son fondateur Charles NAVILLOD, la ligue met en vedette les meilleurs combattants amateurs en organisant des événements uniques alliant sport, divertissement et innovation. En quelques mois, Duel s'est imposée comme un rendez-vous incontournable en Rhône-Alpes, grâce au succès de ses précédentes éditions à Albertville, Aix-les-Bains et Chambéry, qui ont rassemblé des milliers de spectateurs et bénéficié d'une forte couverture médiatique.. Avec plusieurs événements majeurs programmés cette saison 2025/26, la ligue confirme ses ambitions : offrir au public une expérience premium, propulser les talents régionaux et nationaux et insuffler une nouvelle dynamique autour d'un sport en pleine ascension.